

## Antrag Nr. 17-O-25-0018

### SPD-Fraktion

---

#### Betreff:

Halteverbotsschild in der Klobberstraße versetzen (SPD)

#### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Halteverbotsschild Höhe Klobberstraße 4 des Kasteler Krankenhausvereins in Richtung Eisenbahnstraße zu versetzen. Die teilweise in ihrer Mobilität eingeschränkten Mieter der vor dem Haus ausgewiesenen Parkplätze können derzeit diese nur mit großem Rangieren befahren (es würde sich anbieten, das Halteverbotsschild direkt unter das bestehende Geschwindigkeitsbegrenzungsschild 30 anzubringen).

Durch das rechtliche mögliche Parken auf dem Bürgersteig vor dem Haus Klobberstraße 4 werden die Nutzer der dortigen Parkplätze zu teilweise schwierigen Rangiermanövern gezwungen. Da einige von diesen Parkplätzen für Behinderte ausgewiesen sind, erscheint es aus unserer Sicht erforderlich diese Maßnahme umzusetzen.

Klaus Beuermann

Mainz-Kastel, 14.08.2017